
 
 

 
 

Prezados, 

 

 
Considerando o momento atual extremamente complexo do ponto de vista sócio – 

econômico que passa nosso País, com proposta de ações, que visam a retirada de 

direitos dos trabalhadores ativos, assistidos e pensionistas dos planos de previdência 

complementar em geral. 

Em reunião realizada com os Conselheiros eleitos e as entidades representativas dos 

participantes dos planos previdenciários administrados pela VIVEST, referente a 

proposta de alterações do seu Estatuto Social, concluiu-se que o momento é 

inoportuno para levar a efeito às mudanças pretendidas, levando-se em 

consideração a complexidade do tema. Bem como a proposta de transferência de gestão 

do plano da Elektro/Ekce para o Neos Previdência e as eleições já com a proposta de 

nova composição dos representantes eleitos, entre outros assuntos. 

Ante ao exposto, tomamos a liberdade para sugerir que os representantes dos 

participantes e assistidos apresentem como ponto de pauta para a reunião do Conselho 

Deliberativo a proposta aprovada pelas entidades, que indica nenhuma alteração no 

atual Estatuto, bem como nova prorrogação dos mandatos dos Conselheiros Deliberativo 

e Fiscal, de modo a assegurar que as eleições ocorram somente após a efetiva saída da 

patrocinadora ELEKTRO. 

Outro fato importante a ser considerado é que possíveis alterações no estatuto e no 

colegiado nesse momento poderão causar prejuízos, dado o momento de mudanças no 

governo Federal, órgãos fiscalizadores e reguladores que vêm ocorrendo e que estão 

ainda em andamento. 

 

 
Atenciosamente, 

 
 
 

Mario Molina Ribeiro Eduardo de Vasconcellos Correia 
Annunciato 

INSTITUTO ADECON STIEESP 

 

Murilo Pinheiro 

 

José Milton Dallari 

SEESP Conselho Deliberativo da AAFC 

 
Claudinei Donizeti Ceccato 

 
Francisco Campizzi Busico 

SINERGIA CAMPINAS Presidente da AAFC 
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